

Pickup! ①

生産者の努力 + 対馬の恵み = 最高榮譽

アコヤガイの赤変病対策と技術開発が真珠養殖の生産性向上に大きく貢献したとして、対馬真珠養殖漁業協同組合青年部（日高政明部長）が、第51回農林水産祭天皇杯（水産部門）に輝きました。天皇杯は農林水産祭参加表彰行事において農林水産大臣賞を受賞した476点の中から決定された、まさにトップオフトップの最高榮譽です。

なお、水産部門天皇杯受賞は長崎県内で4回目。対馬では、昭和60年に厳原町漁協久根浜支所青年部のヒジキ増殖法研究による受賞に次いで2回目となります。



「先輩方の意思を引き継いでコツコツやってきたことが、この榮譽につながったと思います」

（日高政明 部長：写真左）

「経営を安定させることが第一ですが、1粒1粒の真珠を“宝石”として扱ってもらえるよう信用を作っていきたいと思います」

（小田康人 副部長：写真右）

対馬の厳選食材を召し上がれ♡

“つしまソムリエ”王理恵さんの料理教室が、11月3日、福岡市のキャナルシティ博多で開催されました。午前・午後の部とも定員の20名はあっという間に予約完売。どちらも満員御礼でした。

料理には、対馬あなごや対馬しいたけ・佐護ツシマヤマネコ米・さざえ・藻塩など対馬ならではの食材を使用。レシピは、野菜ソムリエや穀物エキスパートの資格を持つ王さんが考案されました。

イベントに参加された皆さんは大満足の様子で、対馬の食材が女性の“舌”と“ハート”をがっちりキャッチしました。



【当日のメニュー】

- ・干しいたけと生しいたけの食べ比べマリネ
- ・穴子のグリル れんこんソース添え
- ・さざえの炊き込みごはん

Pickup! ②

